

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

福 元気で長生きしてね 守敏さん 100歳おめでとう

11月19日、養護老人ホーム長生園に入所している福守敏さんに、川添健町長から100歳のお祝い状が授与されました。

福守さんは、「みなさんのおかげで長生きでき感謝します」とあいさつ。このお祝いにつけた家族も「長生園に入ってから本当に元気になり、ありがたいです」と話されました。



↑ かけつけた家族と記念撮影

あんなこと、こんなこと、
耳より情報

馬 25年目高齢者とのふれあい活動 込釣恋会が魚をごちそう

11月28日、馬込釣恋会（濱田重則会長）が、
独居老人や日ごろ刺身を食べる機会が少ない高齢者に、釣ってきた新鮮な魚をごちそうしました。

この日は集落の有志会員により、朝早くから船と瀬からの釣りをを行い、午後4時に公民館に各自釣りあげた魚を持ち寄りました。今年は高波だったため、例年のような大漁ではありませんでしたが、全部で約50kgの黒鯛やヤノイオ（アイゴ）が釣れ、刺身やアラ汁を提供しました。

公民館に集まった高齢者は「新鮮な刺身など本当においしいです。ごちそうしてくださりありがとうございます」と話されていました。

↓ 変装して薄井集落内を訪ね回りました



英 薄井集落でハロウィン！ 会話教室の生徒たちが仮装

10月31日、薄井集落で6月にオープンした英会話教室（長元照美代表）が、地域の人たちとのコミュニケーションをはかろうと、ハロウィン・パーティーを開催しました。

この日は、集落の子どもたちや英会話教室の生徒など、3歳から中学生約20人が魔女やお化けに仮装し、集落内の近くの家を1軒ずつ訪ね、英語で会話しながらお菓子などを貰いました。子どもたちにとっては、初めてのハロウィン・パーティーで、みんな楽しそうにしていました。



↑ 公民館で、高齢者を招待し、刺身やアラ汁をごちそうしました

↑ 釣ってきた黒鯛やヤノイオ（アイゴ）